

Offener Brief der studentischen Gremien & Organisationen an der TH OWL zur politischen Situation

Dieser Brief richtet sich an alle Leser:innen und insbesondere an unsere Kommiliton:innen,

wir, die unterzeichnenden Gremien der Studierendenschaft und studentischen Organisationen der TH OWL, möchten euch mit diesem Schreiben eine klare Botschaft senden:

Wir bekennen uns klar gegen jegliche Form von Rassismus, Ausgrenzungen sowie antidemokratische Bestrebungen.

Die Studierendenschaft der TH OWL ist eine solidarische Gemeinschaft, welche in ihren Grundsätzen auf gegenseitiger Rücksicht beruht und niemanden alleine lässt.

All unsere Kommiliton:innen sind Teil dieser Gemeinschaft, egal ob diese nur für ein Semester zu Besuch sind oder ihr gesamtes Studium bei uns absolvieren. Es ist egal, woher sie kommen, wie sie aussehen, wovon sie überzeugt sind oder wen sie lieben. In dieser Gemeinschaft sind alle willkommen, die für Toleranz und gegen Diskriminierung eintreten.

Ein Appell an unsere Kommiliton:innen, achtet aufeinander, damit ein friedliches Miteinander auch zukünftig Bestand hat. Steht auf für die Demokratie, geht wählen und dies mit Bedacht, nicht aus Prinzip.

Wir werden uns gemeinsam dafür einsetzen, dass die TH OWL ein sicherer Ort für all unsere Kommiliton:innen bleibt und rufen das Präsidium, die Dekanate und all unsere Kommiliton:innen auf, das Gleiche zu tun.

Verfasst von:

Mattes Schürfeld & Tim Jaschke

Dieser Brief wird unterstützt von:



Open letter from the student bodies & organisations of the TH OWL on the political situation

This letter is addressed to all readers and in particular to our fellow students, we, the undersigned bodies of the student body and student organisations of TH OWL, would like to send you a clear message with this letter:

We are unequivocally opposed to all forms of racism, exclusion and anti-democratic aspirations.

The TH OWL student body is a community of solidarity, which in its principles is based on mutual consideration and leaves no one alone.

All of our fellow students are part of this community, regardless of whether they are visiting for just one semester or complete their studies with us. It doesn't matter where they come from, what they look like, what they believe in or who they love. This community welcomes all those who advocate tolerance and non-discrimination.

An appeal to our fellow students, take care of each other, so that a peaceful coexistence will continue in the future. Stand up for democracy, vote and do so wisely, not on principle.

We will work together to ensure that TH OWL remains a safe place for all our fellow students and call on the Presidium, the Dean's Office and all our fellow students to do the same.

Written by:

Mattes Schürfeld & Tim Jaschke

This letter is supported by:

